

# 夢追い人



外觀

今月は Physical Support ケアトレの藤井さんにお話を伺いました。

# Physical Support ケアトレ 理学療法士・介護予防運動指導士 代表 藤井 康宏さん

住所  
〒831-0004  
大分市三河町

〒831-0004  
大川市大字榎津278-1  
サンリバービル1階

TEL・FAX... 0944-3219877  
営業時間... 10時～21時(受付20時まで)

「大川市の人団比率的に高齢者の方に多く利用して頂けるのかな」というイメージがありましたが、蓋を開けてみると今現在は平均45歳くらいの女性の利用が多いです。ダイエットや日頃の運動不足解消のために利用される方もいらっしゃいますが、ご病気で体の動きが悪くなつた方、リハビリを受けたいが病院でのリハビリ期間が終了してしまつた方などにもご利用頂いています」

いるお客様がいらっしゃるそ  
うです。

「大川市の人団比率的に高齢  
者の方に多く利用して頂ける  
のかな」というイメージがあり  
ましたが、蓋を開けてみると  
今現在は平均45歳くらいの女性  
の利用が多いです。ダイ  
エットや日頃の運動不足解消  
のために利用される方がい  
らっしゃいますが、ご病気で  
お身体が不調な方なども

頃に会議所主催の創業セミナーを受講させてもらいました。大川市で開業すると補助金を活用できることや地域に密着した相談が受けられるなどの事業的なメリットと、妻が妊娠していたこともあり、生活面でのサポートを受けやすい環境であることなど、総合的に考えて大川市で開業することを選びました

創業されてから苦労されたこともあつたそうです。

大川で開業するきっかけなどもお話しして頂きました。以前は福岡市内で理学療法士として、病院に勤務していましたが、その頃からもつとスポーツに関わりたいという思いもあって、私の実家がある福岡市か、妻の実家がある大川市のどちらかで開業したいたいなどと考えていました。本格的に創業について考え始めた

不安がつきまとったなかで、大川で開業してよかつたこと、もあつたとのことです。



## 藤井夫妻（中2人）と従業員の皆さん



では、理学療法士とはどういったことをされる職種でしょうか。

りさせてもらえたところはすごく助かりました。妻とも他で開業していたらここまで密なやりとりにならなかつたかもしれません。会議所を利用して、持続化補助金などを活用できたので、フリー／ペー／パーなどへの広告を大々的に出すことができました。これが集客に繋がりましたね」

「理学療法士を目指すまではサラリーマンをしていましたが、働いているなかでぼんやりと『もつとスポーツに関わる仕事がしてみたい』と考えました。どんな職種があるだろうと考えた際に浮かんだ中のひとつが理学療法士でした。私自身、小中高と野球を続けていたなかで、ケガをしたときなどにリハビリを受けることがありました。また私の祖母もひざや股関節の手術をしリハビリを受けていました。他の方よりも理学療法士の方と接する機会が多くなったから浮かんだのかもしれないですね。いざ専門学校へ進む際も苦労しました。今よりも学べる学校が少なかつたことや理学療法士コースは人気だったこともあり、オープンキャンパスの時点では『すでに理学療法士の枠は埋まっている』と言われ、別のコースを勧められたりもしましたね。このまま入学できないならば、と親に打ち明けたところ、母親

く。例えば歩く・立つ・寝返りを打つ・起き上がるなど、そういった動作を回復させるのが理学療法士の役割ですね。箸を持つ動作やお風呂に入る仕草など作業を通して回復させるのが作業療法士になります。病院などではよく理学療法士と作業療法士がペアになつて患者様の治療にあたっています」

トレーニングには私と妻で指導にあたっています。現在はケアトレーニングコース、トレーニングコースの2つのパーソナルトレーニングコース、複数人で行うグループトレーニングをご準備しています。

ケアトレーニングでは、治療ベッドに寝ていたとき、理学療法士がボディケアを行つてから運動を行います。その日の体調を見て、ボディケアと運動の時間配分が変更できるコースですね。トレーニングコースは、しっかりと体を動かしたいという方におすすめです。複数人での運動でも大丈夫だという方には安価なグループトレーニングもおすすめしています

からは『そうやってぶれるくらいなら行くのをやめなさい。理学療法士になりたいから学校に行くんでしょう』と叱咤激励されました。あのとき母親に背中を押してもらえたから、入試の面接でも『理学療法士のコースしか受けません』と断言することができたと思います。その決意が伝わったのか、無事に理学療法士コースに進むことができました。この経験で、より信令を曲げない、ぶれたらいけないということを学びました』

「夜は20時まで受付し、21時まで営業しています。午前10時から営業していますので、新型コロナウイルス感染症の影響が出る前は1日10人以上のトレーニングを担当するところもありましたね。今は社会情勢を顧みて、消毒や換気などの時間をとり、お客様同士が接する時間が少ないよう工夫して予約を受けていますね」新型コロナウイルス感染症が早く終息して、お客様にも運動して元気になつてもらいたいと話された藤井さんが、「まずは私の店が活気づくとうにしていきたいですね。これが活気あふれる場所になれば、街にも活気が出るんじゃないかなと常々思っています」そのためには大川市外の方も

かして運動するイメージがありますが、ケアトレではマシンを使ったトレーニングは行わないとのこと。

「バランスボールなどの道具と自分の体を使って運動を行うので、小さなお子さんから高齢の方まで運動できるトレーニング施設になつていてるのがひとつ特徴ですね。いわゆる筋肉質な体というよりは、引き締まつた健康的な動きやすい体をつくるというのをコンセプトにしていますので、家事がしやすくなつたとか、疲れにくくなつたなどの日常生活での好影響を開くのはすごく嬉しいですね」

とで知り合いが出来るし、自分から積極的に出かけるようになったとか。運動して体調が変わったことで、次の目標を見つけられた方もいらっしゃいます。もちろんトレーニングをされるお客様を元気にしてることも大切ですが、そなの方々が元気になることにより、ご家族の方や周りの人にも喜ばれることが私達のやりがいです。今すぐに結果が出るようなものではないので、皆さんには何年後かの自分を見据えて頑張りましょう！と声をかけています。ずっと続いていると、だんだん表情が明るく変わっていくのが目に見えるんですね。体だけじゃなく、考え方や今まで変わったお手伝いができる、そこから新たな目標へのお手伝いできるような場所にしていきたいですね

ですが、大川市近隣の方にも  
知つてもらつて、地域から愛  
されるお店にしたいですね。  
たくさんの方から『ケアトレ  
に行けばいいよ』と言われる  
ようなお店にしたいです」